

# Bupati Beltim Lantik 18 Kades Terpilih Tahun 2022-2028

Helmi M. Fadhil - [BELTIM.INDONESIASATU.ID](http://BELTIM.INDONESIASATU.ID)

May 11, 2022 - 18:50



BELITUNG TIMUR - Bupati Belitung Timur (Beltim) Drs Burhanudin mengambil sumpah jabatan dan melantik 18 Kepala Desa (kades) terpilih periode 2022-2028 di Gedung Auditorium Zahari Mz Beltim, Rabu (11/5).

Bupati Beltim Burhanudin yang akrab disapa Aan menekankan pentingnya para kades untuk lebih memahami kedudukan, tugas, fungsi, wewenang, hak dan kewajiban sebagai kepala pemerintahan desa yang memimpin penyelenggaraan

pemerintahan desa.

“Sesuai amanat Undang-Undang dan peraturan pemerintah, konsekuensi dan resiko menjadi pemimpin yakni harus siap melaksanakan tugas sebaik-baiknya. Pahami karakteristik masyarakat desa, jaga kekompakan, bangun sinergitas dengan potensi yang ada agar menjadi desa yang tumbuh, maju dan berkembang,” kata Aan.

Bupati Aan juga berharap para kades mampu menggali dan mengelola potensi sumberdaya yang ada di desa, terutama terkait kemampuan dan keinovatifan. Begitu juga dalam mengelola dana desa agar tepat guna sesuai dengan potensi desanya masing-masing.

Bupati Aan juga menyampaikan ucapan terima kasih dan apresiasi kepada Badan Permusyawaratan Desa (BPD) dan panitia pemilihan kepala desa atas peran serta dan kerja kerasnya sehingga pelaksanaan pemilihan kepala desa dapat terlaksana dengan aman dan lancar.



Dalam pelantikan itu dihadiri juga forkopimda, Sekda Kabupaten Beltim Ikhwan Fahrozi, para Asisten, camat, kades, BPD dan panitia pilkades.

Salah satu kades yang dilantik, Kades Mekar Jaya Syamsudin mengungkapkan harapan besarnya untuk kemajuan Desa Mekar Jaya, Kecamatan Manggar.

“Kita terus melanjutkan pembangunan Desa Mekar Jaya, antara lain sektor pariwisata kita kembangkan sarana penunjang dan bidang lainnya yang telah direncanakan seperti rencana membuat kolam pemancingan. Juga kita akan membantu UMKM untuk meningkatkan perekonomian masyarakat desa dan menggali potensi yang ada di desa,” kata kades tiga periode ini.

Untuk menjalankan kegiatan tersebut, kata Syamsudin, sangat membutuhkan sinergitas dan kerjasama, antara pemerintah daerah, kecamatan, dan desa dalam pembangunan desa.

“Dengan adanya sinergitas, akan terbangun kerjasama yang harmonis dalam melaksanakan berbagai program pembangunan,” kata Kades Syamsudin.

(ver/hmf)